



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ENCABEZAN NEGOCIACIONES.— Gdansk, Polonia, agosto 27. El líder del Comité de Trabajadores en Huelga, de esta ciudad, Lech Walesa, primer plano, y el vice-Primer Ministro, Mieczyslaw Jagielski, tras su primera ronda de negociaciones, hoy en el astillero Lenin.

Huelgas se Extienden a Todo el País en Polonia

GDANSK, agosto 27. (UPI).— Trabajadores y funcionarios del Gobierno debatían en el astillero Lenin mientras miles de obreros se sumaban a la huelga en ciudades de todo el país.

Los nuevos paros se registraron en todas las zonas del país: Wrocław, Rzeszow, Olsztyn y Koszalin. También pararon los trabajadores del transpor-

te en Lodz, la segunda ciudad más grande de Polonia.

Informes disidentes de Wrocław, en el sur del país, señalaban que más de media docena de fábricas estaban en huelga, incluyendo una planta que construye vagones de ferrocarril y otra que produce computadoras.

Versiónes no confirmadas decían que más de una

docena de fábricas estaban en huelga en la ciudad de más de 600.000 habitantes.

Las negociaciones entre el Comité Conjunto de Huelga y funcionarios del Gobierno, en Gdansk, se reanudaron por primera vez desde la purga del domingo en Varsovia con la remoción del Primer Mi-

nistro Edward Babiuch y otros tres miembros del Politburo.

Incluyendo las huelgas comunicadas hoy, unas 250.000 personas hacen paro en toda Polonia. Los paros de Gdansk, el centro de la movilización laboral, están en su decimotercer

—Favor pase a la página 53.

Gobierno Polaco Advierte Sobre Intervención Rusa

VARSOVIA, agosto 27. (AP).— Asediado por presiones cada vez mayores de parte de los huelguistas, el Gobierno comunista de Polonia emitió hoy una velada advertencia de una posible intervención soviética y de las "consecuencias incalculables" que podrían derivarse de su acción si el paro laboral de los dos meses continúa.

La advertencia recogida en un comentario de primera plana del órgano del Partido Comunista "Trybuna Ludu", parece ser parte de una estrategia del Gobierno dirigida a presionar a los obreros en los

puertos del Báltico, que exigen el establecimiento de sindicatos libres y otras concesiones.

Una nueva ronda de conversaciones entre una comisión del gobierno, encabezada por el primer Vice-ministro, Mieczyslaw Jagielski, y el Presidium del Comité de Huelgas Conjunto, comenzará más tarde hoy en los astilleros Lenin, en Gdansk.

Se anticipó que las conversaciones, que entraron en receso ayer después que la radio de Gdansk las calificó de "muy difíciles"

—Favor pase a la página 41.

Reagan Ataca Política Económica de Carter

COLUMBUS (Ohio), agosto 27. (UPI).— Ronald Reagan atacó hoy la política económica "de bancarrota" del Presidente Jimmy Carter y aseguró que está empeorando la inflación, aumentando el desempleo y hundido a la nación en una "depresión bajo el mandatario demócrata".

Reagan, el candidato presidencial del Partido Republicano, hizo un llamado a clases y dirigentes gremiales durante su comparecencia en una conferencia estatal del sindicato de camioneros, donde acusó a Carter como responsable único de los males

nacionales. "La depresión bajo Carter fue creada y moldeada por él", dijo Reagan ante los camioneros, en discurso considerado por sus ayudantes como de trascendental importancia económica.

Interrumpido por aplausos media docena de veces, Reagan dijo que la política económica de Carter condujo a "severa depresión económica en nuestra nación".

"Los trabajadores y sus familias sufren hoy tanto como en los tiempos de la gran depresión de los

—Favor pase a la página 30.

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 27. (UPI).— El Mercado de Valores declinó hoy por tercer día consecutivo ante los temores de los inversionistas porque las tasas de interés han vuelto a subir, a pesar de la noticia favorable de que el déficit de la balanza de pagos de los Estados Unidos fue el menor en casi año y medio.

El promedio industrial de Dow Jones sufrió una fuerte baja, y perdió 10.32 puntos, quedando en 943.09.

El índice de la Bolsa de Valores de Nueva York perdió 0.71 de punto, y

—Favor pase a la página 30.

16 Países Reconocen a la Junta de Bolivia de Bolívar

LA PAZ, 27 agosto (EFE).— La Junta Militar de Bolivia fue reconocida hasta hoy, miércoles, por 16 países del mundo, entre ellos seis iberoamericanos (Brasil, Argentina, Uruguay, Paraguay, Guatemala y México).

El Ministro de Informaciones de la Junta, Fernando Palacios, dijo que Bolivia tiene acreditadas 28 misiones diplomáticas en todo el mundo y que esperan el reconocimiento de las 12 naciones restantes para los próximos días.

Afirmó que el Gobierno del general Luis García

—Favor pase a la página 53.

Declinará Producción Mundial del Algodón

WASHINGTON, agosto 27. (UPI).— El Departamento de Agricultura de Estados Unidos estima que la producción algodonera mundial de la cosecha 1980-1981 declinará a un total de 64,9 millones de balas, 600.000 pacas menos que en el año previo.

Ello se debe en parte a una reducción en las estimaciones de la cosechas en Estados Unidos e incrementos en las otras naciones productoras, incluyendo varias de la América Latina. Como re-

sultado, se espera al mismo tiempo un leve aumento en los precios.

Mientras se estima que la cosecha en Estados Unidos será de 12.812 pacas, comparada con 14.629 del año previo debido a diversas condiciones climáticas en las regiones productoras, las estadísticas ofrecidas por el Departamento de Agricultura señalan también fuertes reducciones en El Salvador y Guatemala, así como un

—Favor pase a la página 53.

EE. UU. Guarda Silencio Sobre Crisis en Polonia

WASHINGTON, agosto 27. (EFE).— El Departamento de Estado norteamericano informó hoy, miércoles, al Congreso que ha decidido no hacer ningún comentario sobre la situación en Polonia, para evitar una intervención soviética.

Peter Bridge, miembro de la Sección de Asuntos Europeos del Departamento de Estado, expuso al Congreso la política de la Administración en el tema, y explicó a los legisladores que el Pentágono "no tiene conocimiento de ningún movimiento de tropas rusas hacia Polonia".

Lee Hamilton, Repre-

sentante Demócrata por el Estado de Indiana, señaló esta mañana que "la preocupación fundamental de los Estados Unidos en el tema ha de ser preservar la estabilidad".

"No queremos que se deposite la violencia y el pueblo polaco sufra, y tampoco queremos propiciar una intervención soviética", dijo Hamilton.

"Una declaración oficial norteamericana permitiría a Moscú calificar a los trabajadores polacos de agentes del capitalismo, e intervenir por la fuerza", en opinión del congresista.

Comerciantes de L.A. se Reunirán en Sto. Domingo

SANTO DOMINGO, agosto 27. (EFE).— Durante los días 29 y 30 del presente mes de agosto Santo Domingo será la sede de la reunión de la Confederación Latinoamericana de Comerciantes, a la que asistirán delegados de ocho países iberoamericanos, incluyendo Puerto Rico y República Dominicana.

A la reunión de los comerciantes de la región, que será presidida por el dominicano José Ureña, asistirán Juan Martín Caicedo, Presidente de la Federación Nacional del Comercio de Colombia,

Jorge Sábater, Presidente de la Unión Nacional de Comercio Argentina, y Carlos Sepera Yepez, Vicepresidente de la Federación de Asociaciones de Comercio de Venezuela.

Otros participantes serán Alvaro Augusto Píñeiro, Secretario de la Federación de Comercio del Estado de Rio de Janeiro, Héctor Schmidt, Presidente de la Unión de Detallistas Puertorriqueños, José Joaquín Briz, Directivo de la Cámara de Comercio de Guatemala, y dos delegados de las Cá-

—Favor pase a la página 54.



SE EXTIENDEN LAS HUELGAS.— Gdansk, Polonia, agosto 27. La huelga de obreros que se inició en el norte de Polonia, en la ciudad de Gdansk, se extendió hoy a toda Polonia, afectando ciudades industriales y comerciales. En la gráfica, la ubicación de las diferentes ciudades. (UNIFAX II de UPI).